



12 Pièces

800 m²

Réf. 3889335

60 000 €

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans un des quartiers les plus recherchés de Cannes, au calme tout en étant proche du centre ville, cette propriété de caractère, récemment rénové, offre une vue unique sur la croisette et les îles de Lérins. La superficie total est de 800 m² (7 chambres) répartis de la façon suivante :---la villa principale--- avec le double salon, la grande salle à manger, 5 chambres, 5 salles de bain,wc invités, cuisine professionnelle--- un grand appartement--- attenant à la maison principale avec 1 chambre, salon , cuisine, salle de bain, sauna.---le pool house--- avec 1 chambre et sa salle de ...

Located in one of the most residential areas of Cannes, quiet yet close to the city center, this unique property, recently renovated, offers a unique view of the croisette and the Lérins islands. The total surface area is 800 sqm (7 bedrooms) distributed as follows:---the main villa--- with the double living room, the large dining room, 5 bedrooms, 5 bathrooms, guest toilet, professional kitchen--- a large apartment--- adjoining the main house with 1 bedroom, living room, kitchen, bathroom, sauna.---the pool house--- with 1 bedroom and bathroom, a large living room, bar, fitness room, ...

MANAGEMENT CONSULTING IMMOBILIER

Le St louis, 6 avenue Claude Vignon - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

